

国いいなりの開発型政治から 府民の暮らしに役立つ府政への転換に全力

北陸新幹線延伸計画は キッパリ中止を

北陸新幹線敦賀―大阪間の延伸計画は「与党PT」が小浜ルートに固執し、「京都駅は地下が難しいので地上駅の建設を」など無責任な発言を繰り返しています。

計画が行き詰まる中、脱法的に実施された調査の結果でも、地下水が京都駅や伏見区の酒造エリアまで到達している可能性を指摘。また、建設残土のうち30%も対策が必要な重金属含有土と推定されました。この処理だけでも膨大な費用がかかり、処分場ありません。

加えて、建設費の倍増と府内自治体の負担など問題が山積しています。多くの府民が反対する北陸新幹線延伸計画は中止するしかありません。

中学校給食は学校調理を基本に 府の支援を

署名3万3985筆(第一次提出)

京都市で計画されている巨大給食工場による中学校給食に対して、「学校調理を基本にせよ」と署名運動が取り組まれています。

伊根町で約20年前から実践されている地産地消の学校給食では、学校調理であることと栄養教諭の存在が、食育をすすめるうえで大きな役割を果たしています。学校調理が基本の中学校給食へ府の支援が求められます。



学校調理の中学校給食を10万人署名集約集会
(6月30日)



島田けい子(京都市右京区)

議員団長、文化生活・教育常任委員会、安心・安全な暮らしに関する特別委員会



みつなが敦彦(京都市左京区)

議員団幹事長、危機管理・健康福祉常任委員会、魅力ある地域づくりに関する特別委員会



浜田よしゆき(京都市北区)

議員団副団長、農商工労働常任委員、子育て環境の充実に関する特別委員会



さこ祐仁(京都市上京区)

政策環境建設常任委員会、魅力ある地域づくりに関する特別委員会



成宮まり子(京都市西京区)

総務・警察常任委員会、文化力と価値創造に関する特別委員会



ばばこうへい(京都市伏見区)

総務・警察常任委員会、新技術と社会づくりに関する特別委員会



水谷修(宇治市・久御山町)

政策環境建設常任委員会、文化力と価値創造に関する特別委員会



森よしはる(京都市南区)

農商工労働常任委員会、安心・安全な暮らしに関する特別委員会



田中ふじこ(京都市中京区)

文化生活・教育常任委員会、子育て環境の充実に関する特別委員会